

## Création d'un dispositif pour payer avec le mobile dans les distributeurs automatiques

LIEU: Cordoue

DURÉE: 1'43"

**RÉSUMÉ:** De jeunes ingénieurs de Cordoue ont créé un dispositif pionnier pour payer avec le mobile dans les distributeurs automatiques. À travers d'une plaque sur la machine et une APP dans le téléphone où sont introduites de manière sûre les données de sa carte de crédit, l'utilisateur choisit et paie avec le mobile le produit qu'il veut acheter.

**TEXTO VTR:** Un groupe de jeunes ingénieurs de Cordoue a créé un dispositif pionnier pour payer avec le mobile dans les distributeurs automatiques. Leur idée: éliminer l'obstacle de l'argent en liquide pour les machines et les usagers.

**TOTAL JUAN CARLOS RODRÍGUEZ**  
Ingénieur informatique

*"Nous avons décidé d'adapter les machines de vending à un système de paiement avec le mobile simple". "Cela permet que l'utilisateur, avec une application mobile pour Android et pour iPhone, puisse se connecter à la machine et payer avec sa carte de crédit normalement comme on le fait actuellement dans n'importe quelle page online"*

Une plaque dans la machine reconnaît au moyen de la technologie bluetooth l'application téléchargée dans le mobile de l'utilisateur. À travers des données de sa carte de crédit introduites dans l'application en toute sécurité, il peut choisir et payer le produit sélectionné.

**TOTAL JUAN CARLOS RODRÍGUEZ**  
Ingénieur informatique

*"La principale nouveauté de ce système en premier est le coût de la plaque qui est très réduit (...) Et en second la principale nouveauté est que dans la machine, internet n'est pas installé. (...) Nous avons plus développé la partie du mobile et nous utilisons la couverture de l'utilisateur pour connecter la machine à internet, chose très simple mais nous économisons le fait que l'opérateur ait à installer un router ou devoir se mettre en contact avec une entreprise de téléphonie pour avoir internet dans la machine."*

Avec plusieurs prototypes déjà en fonctionnement et 150 dispositifs commandés, les opérateurs de distributeurs automatiques en Espagne et à l'étranger se sont intéressés à leur idée.

**TOTAL JOSE MANUEL CARRETERO**  
Ingénieur informatique

*"Notre projet a commencé à se commercialiser au printemps 2017. Depuis cet instant nous avons eu des contacts avec des opérateurs et des entreprises distributrices intéressées par notre produit."*

Gymnases, bibliothèques et centres de travail ont été les premiers endroits où les usagers peuvent déjà acheter leurs produits de vending sans avoir besoin d'argent dans les poches.

Pour obtenir plus d'informations ou traiter un litige appelez au +34 647 310 157  
ou contactez-nous par mail à [info@historiasdeluz.es](mailto:info@historiasdeluz.es)